

## 第2回 がんばっています!!

市内の団体や個人を紹介します。

村上祐哉さん(28)は、広田町で広田湾産エゾイシカゲガイ、ホタテ貝やホヤの養殖業などに従事しながら、「漁業の機械化」に向けて機器を開発しています。

これまでにエゾイシカゲガイ養殖の砂詰め機械、フカメの塩からめ機や作業用パレットの運搬機を製作しています。



### 養殖業・漁業機械開発 村上祐哉さん

県内各地の漁業者から課題をお聞きしました。どこでも高齢化や担い手不足がありますが、私は漁業の重労働を機械化で解消したいと強く思っています。また、きついている漁業のイメージを変えたい。25歳の時にエゾイシカゲガイ養殖の砂詰め

機械の1号機の開発に着手し、今年になって製品が完成しました。

漁師をしながらの開発なので大変です。すぐに開発できるわけじゃない。苦勞の連続ですが、次はカキ養殖の人たちからの要望に応じて、新しい機械を開発したい。



- |     |    |    |     |    |    |    |    |
|-----|----|----|-----|----|----|----|----|
| 同   | 同  | 同  | 同   | 同  | 委  | 副  | 小  |
| 佐々木 | 伊勢 | 伊藤 | 大和田 | 松田 | 木村 | 蒲生 | 鶴浦 |
| 一義  | 純  | 勇  | 加代子 | 修一 | 聡  | 哲  | 也  |

### 編集委員

### セミナーを開催します

本市議会は、山梨学院大学法学部の江藤俊昭教授をお迎えし、「議会基本条例と議会改革の現状」についてのセミナーを下記日程により開催します。多くの市民の皆様のご参加をお待ちしております。

記

日時：令和2年2月10日(月)午後3時～  
場所：陸前高田市役所4号棟3階 第6会議室

### あとがき

令和の時代となり初めての輝かしい新年をお迎えのこととお喜び申し上げます。

111回目の発行となりました。今期12月定例会では、10人の一般質問がありました。ノーマライゼーションという言葉の知らないまちづくりや生活弱者に対する支援福祉の問題、子育ての課題などに論点が集まり、活発な議論が行われました。また、「意見書発議」が3件上程され、議決された内容や復興対策特別委員会、各常任委員会の所管事務調査なども掲載しております。

「議会と語る会」については、可能な限り発言者の言葉を取り入れ、ページ数を多くとっているのも特徴的です。議会だよりは、議会と市民をつなげる身近な媒体として作成しております。今後さらに誰もが読みたくなる議会だよりをお届けできるように努力してまいります。

(蒲生 哲)